
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 3月  28日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 29,000円 1,861,100円 3,000,000円

ロータリー財団 11,000円 3,639,840円 4,095,900円

米山奨学金 2,000円 2,042,650円 2,540,000円

ありがとうございました。

桜 !! 今年は残念 !! 福井 RCでは全く珍しいことです。
 ( 宮﨑茂和 )
おかげさまで今年も花見例会に参加できました。 ( 出雲路康照 )
東京の孫娘が日本赤十字看護大学に合格して嬉しいです。
 ( 片岡正明 )
加藤親睦委員長を始めとする親睦活動委員会の皆様ありがとう
ございました。 ( 角谷恒彦 )
桜が見えました。今日も楽しかったです。ありがとうございまし
た。 ( 八木信二郎 )
 各　君

親睦活動委員会の皆さん、楽しい花見例会準備してくださりあり
がとうございました。 ( 吉田清二 )
ふくい桜マラソンの 33Km 地点で社員と共に給水所ボランティ
アをします。参加される皆様、ぜひお声がけください。
 ( 上田祐広 )
華はなけれども、美味しい料理と不可解なマジックショーで楽し
かったです。竹生さん、お元気で活躍を祈ります。 ( 片岡正明 )
楽しい花見例会、ありがとうございます。 ( 加藤幹夫 )
花見例会、ご参加ありがとうございました。 ( 加藤有司 )
野球 ( 中野博美ガバナー杯野球大会 )3 位。やったぜ !
 ( 竹澤文孝 )
皆さま、大変お世話になりました。万が一秋田に来られることが
あればぜひお声がけください。ありがとうございました。
 ( 竹生知子 )
中野博美ガバナー杯野球大会　3 位お疲れ様でした。来年は優
勝しましょう。 ( 中田善弘 )
親睦活動の皆様、ありがとうございました。 ( 増田喜一郎 )
加藤親睦委員長、皆様ありがとうございました。 ( 渡辺和男 )
岩見祐樹・小川博章・南　宏季
 各　君

山岸恒一
 各　君

■ 4月   7日(日) 
  地区大会　本会議
　　　　　会場：国立京都国際会館
■ 4月11日(木) 
  次年度クラブ基本方針発表
■ 4月18日(木)
  クラブ協議会(地区大会報告)
■ 4月25日(木)
  ゲスト卓話 
  (NPO法人 フェアスタートサポート 
   代表理事 永岡 鉄平氏)
■ 5月9日(木)
  栄誉行事/
  会員卓話(島田  康隆 会員)

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 次年度クラブ基本方針発表
  ( 上田祐広会長エレクト )

2024年4月11日(木)
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■ 4 月 12 日 ( 金 ) 鯖江 12：00 ～ 12：30
   鯖江商工会館 3F 事務局にて　

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金
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2024年4月4日　第3576回本日の例会

4 月は「環境月間」です。 －会員みんなが意識を変えるだけで地球「環境」問題は変わる。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
　「花見会」

　

　今日は福井 RCの花見夜間例会です。

　一昨日までは福井の桜はまだまだ開花しないようでしたが、昨日今日とかなり暖かくなり桜の開花も間もないと思われます。

コロナは完全に根治できていませんが、久方振りにコロナやインフルエンザやはしか等余り気にしなくて良い花見会に集合頂

き有難う御座います。

　福井で初めてコロナが発生報告以来この３月で４年、長い間我々の間に立ちはだかっていた困難を皆で乗り越え再び皆さん

の笑顔にお会いできる事を喜びに思います。この間多くの方々がそれぞれの立場で苦難に立ち向かい、支え合いながら日々過

ごして来ました。本日久方振りに花見会に参加の方も多いと思います。花見の季節は新しい始まりや希望を象徴する物です。

以前、笑いの意外な効用についてお話した事がありますが本日は久しぶりに、素晴らしい笑顔いっぱいの花見例会を皆で愉し

みましょう。

会長挨拶

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 栄誉行事
 皆出席御祝 /  清水慶造 (47 年 )、藤本潤一 (14 年 )、
  渡邉義信 (11年 )、上田祐広 (10年 )、後藤正邦 (6年 )
 在籍御祝 /  北島 恬 (40 年 )
 誕生日御祝 /  中山浩成、南 宏季、野村直之、村中洋祐、片山 元、
  髙橋宏幸、浅井正勝、萬谷光司、山岸恒一、藤田清彦
 配偶者誕生日御祝 /  村井 勝、石丸敦士、森川圭造、野村直之、渡辺和男、
  櫻田貴美子、佐々木知也、吉岡 勉、浮田愼太郎、
  藤本潤一
 結婚記念日御祝 /  村井 勝、角谷恒彦、浅井正勝、岩﨑 新、山本 宝、
  酒井哲夫、村田長隆、竹内大介、増田喜一郎、
  野路純平、玉木 洋、佐々木知也、初瀬川達郎、
  城戸利枝
 委員会報告・幹事報告・その他
 会員卓話 ( 小川 博章会員 )
13 時 30 分 閉会点鐘

第 3 回　炉辺会談  テーマ「地震への備え」

第 7班 【開催日時】　2024 年 2 月 22 日 ( 木 )　18：30 ～　　　　【開催場所】　京町家　萬會
【参  加  者】    ( 座長 ) 渡辺 和男　( 世話役 ) 澤田  悟恵、玉木  洋、加藤  信一、石橋  正人、細江  究、村中  洋祐、
 角谷  恒彦、萬谷  光司、竹生  知子、辻橋  清和、山岸  靖夫　　 計 12 名

☆  災害時は利便性の高いカセットコンロを常備。可能であればイワタニなど高品質が望ましい。貯水タンクを保有しており
　  水の心配は少ない。
☆  会社に一週間の備蓄あり。商品として蓄電池を販売。
☆  耐震、免震資材の建築を勧めている。懐中電灯の電池を確認し水を備蓄している。
☆  自治体と協定し、鳩のマークの宅建協会では手数料無料で災害時の一時的な避難措置として低廉な賃料で住宅を提供する。
☆  耐震構造が必要と考えるが現段階では未対応である。
☆  商品の原材料としてもち米や受水槽を保有。個人的にはキャンプ用品や靴をベッドの近く
      に準備している。
☆  キャンピングカーの保有し、３つ口コンロは重要。枕元にスニーカーを置き、地震保険に
       加入。
☆  親世代より町内の方々がおにぎりを一週間程度、食べれるように米を備蓄。
☆  能登半島地震では断水により被災地よりポリタンクの要求があり。蛇口つきはさらに良く、
その他に蓄電池や段ボールベッドを被災地へ届けた。
☆  ペット向けの備蓄を車に搭載し、家族だけでなくペットと共ともに避難ルールを策定。
☆  元旦の地震では自宅が技研工業建設の耐震構造により、12 階の自宅がかなり揺れ
       た。
☆  地震保険に加入していただきたい。石川で震度 5強の地震発生リスクは 14％、
       福井は47％であったが、石川に震度7が発生。福井も大きな地震発生リスクは高い。
 



● 現在会員 130名
● 出席者 75名
● 欠席者 48名
● 出席免除者欠席 8名
● 今回例会出席率 61.0％

● メークアップ 30名
● 欠席者 23名
● 修正出席率 81.9％

  3 月 7 日 ●メークアップ　　　髙橋宏幸(3/29 三国)、市橋信孝・平田   
制・山野井秀一・久代雄一郎・髙橋宏幸・藤井健夫・清水正
一(4/2 福井フェニックス) 各　君

 2024 年  3 月 28 日　　第 3575 回　

例会報告

花　見　会

花　見　会

竹生  知子 会員

　皆様こんばんは。竹生でございます。大
変高い所から失礼致します。この４月１日
をもちまして秋田支店長を命じられました。

４月１日から秋田支店の方で頑張りたいと思います。私は地
域限定社員と言う事で福井で採用されました。この福井の地
で仕事をしてきたわけですけれども、一度だけ本社の方に手
を挙げて５年間だけ東京勤務がありました。そういった意味
では社命で異動するというのは、今回がこの年にして初めて
と言う事で、大変不安も抱えながら一方でワクワクして、主
人を置いて単身で、そこが一番ワクワクしてますけれども、
秋田を楽しんでこようかなと思っております。
　一部にですね、嘉屋さんを追っかけて秋田に行くのではな
いかと言う噂が流れている様ですが、決してそう言う事では
ございません。でもこんな偶然があるのかと言う事で、秋田
の地でもまた嘉屋さんとは仲良く戦って行きたいなと思いま
す。本当に弊社も損保業界も今年度は非常に皆様にはご迷惑
をお掛けして、信頼を失墜するという様な環境になってしま
いましたが、カルチャーも含めてこの 4月からしっかり変革
して、まずは皆様、お客様からの信頼回復と言うところにしっ
かり取り組んで参りたいと思います。

　今回、私が赴任する秋田県というのは、女性活躍推進が非
常に進んでいる様で、秋田県庁には、弊社の女性役員を終え
て理事で入ったりということ事もあり、今回私にも役を頂く
事ができたのかなと思っています。秋田支店には６人課長が
いるのですが、その半分が女性と言う事で、まぁダイバーシ
ティと言う事で、いろんな声が入る支店を目指して、そんな
メンバーで何かしらのトップを目指して行きたいと思いま
す。　本当にロータリーの皆様には、福井県の事を色々、私
福井出身でいながら、全然わかっていないような経済の事で
あったり、経営の事であったり、また奉仕の精神であったり、
本当に伝統と格式のある福井ロータリークラブの中で、色ん
な事を学ばせて頂いたなと本当心より感謝しております。
　皆様から教えて頂いた事を糧に、これだけ北陸新幹線開業
で沸いている福井を尻目に、この賑わいを背負って、秋田の
方でも頑張って行きたいと思いますので宜しくお願い致しま
す。
　なお、私先ほど申し上げました通り、福
井出身でございまして、あとひと部署で恐
らく定年を迎える事になります。ラストチャ
レンジと言う事で、３年終わったら福井に
戻って来たいと思いますので、その時はま
た何卒宜しくお願い致します。本当に皆様
ありがとうございました。

退会の挨拶

乾杯の挨拶

岩下  春幸パスト会長

司　会
淡島  智子 親睦活動副委員長
小川  博章 親睦活動委員

締めの挨拶
親睦活動委員会
加藤  有司委員長

岡田 透氏によるマジックショー
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